

Considera AMLO importante que exista instancia de protección al medio ambiente

FRANCISCO JAVIER MARTINEZ

Tras instalar el Consejo de Gobierno de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, el Jefe del Gobierno del distrito federal, Andrés Manuel López Obrador, pidió que el "ombudsman ambiental" proceda legalmente contra cualquier instancia del gobierno o particular que viole las normas ecológicas de la ciudad.

El funcionario indicó que los nuevos encargados de vigilar que se cumpla la normatividad ambiental tanto por los particulares como por las autoridades, tendrán todo el apoyo de su administración para actuar en contra de quienes atenten contra el medio ambiente.

"Ellos deberán actuar en el marco de la ley, les estamos dando toda

nuestra confianza, van a actuar con absoluta libertad, no van a recibir consignas, son gente de primer orden que va a desempeñar su tarea con profesionalismo".

López Obrador consideró muy importante que exista una instancia de protección al medio ambiente, no sólo para recibir denuncias de particulares en contra de empresas privadas, sino también para recibir denuncias de particulares en contra de las distintas instancias del Gobierno.

"Tenemos que cuidar el medio ambiente, tenemos que cuidar la sustentabilidad de la ciudad y tenemos que entregar buenas cuentas a las nuevas generaciones. De manera que celebremos que se instale esta Procuraduría Ambiental" destacó.



ANDRÉS MANUEL López Obrador instaló el Consejo de Gobierno de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento-Territorial. (Foto: SERGIO LEY)